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1. TEXTOS APROBADOS 

1.2 Proposiciones no de Ley, Mociones 
y Resoluciones del Pleno 

1.21 Proposiciones no de Ley 

SOBRE LA ACTUACION PRIORITARIA 
DE LA CAMARA DE CUENTAS 

DE ANDALUCIA 

12 102 

Acuerdo de, PIeno de la Cimara rechazando la pro 
puesta de creac~on de “na Comlslon Permanente para el 
segu,mento mves,igac,on y control de, trafico de ,nf,“e” 
c,as en Andaha presentada por eI Ilmo Sr D Enrique 
Arance Soto y dec,ocho DIputados mas dei G p PopuIar 
de Andai”c,a y tres D,p”tados de, G p Mixto 12 102 

3.6 Otras Informaciones 

12 102 

Conoclm,entoporeiP,enodeiaCamaradel Intormede 
ia Mesa de ia D,p”tac,on Permanente de los asuntos 
tratados y de las dec,s,ones adoptadas durante las “lf~mas 
vacaclones parlamentarias 12 102 

Aprobada por el Pleno del Parlamento en sesión 
celebrada los dias 13 y 14 de febrero de 1990 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Parlamento de Andalucia. en uso de las competen~ 
c,as fijadas en el art 6 1 de la Ley ii1988. requiere a la 
Cámara de Cuentas de Andalucia para que de forma 
prioritaria y urgente fwallce la actualidad económica y 
financiera de RTVA y socIedades flllales. y especlalmente 
los contratos admlnlstratlvos 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65 1 del El periodo a flscallzar seria el año 1988 y primer 
Reglamento de la Cámara, se ordena la publlcaclón en el tr~mesfre de 1989 

Boietín Ofoaí de/ Parlamento de Andalucía de la Propos~~ 
clon no de Ley núm 1:90. relativa a la actuación prioritaria 
de la Camara de Cuentas de Andalucia, aprobada por el 
Pleno del Parlamento en seslon celebrada los dias 13 y 14 
de febrero de 1990 

Proposición no de Ley núm. 1190, 
relativa a la actuación prioritaria 

de la Cámara de Cuentas en Andalucía 



2. TEXTOS EN TRAMITACION 

2.2 Proposiciones de Ley 

PROPOSICION DE LEY RELATIVA A 
LOS MUNICIPIOS TURISTICOS 

Criterio contrario del Pleno de la Cámara 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Pleno del Parlamento, en se%% celebrada los dias 
13 y 14 de febrero de 1990, ha acordado no tomar en 
consideración la ProposicIón de Ley relativa a los m”“!c!- 
p~os turistlcos presentada por el Ilmo Sr D. Vicente 
Fernández-Cape Baños y dos DIputados más del G p 
rmxto. y cuatro DIputados del G.p. Popular de Andalucía. 

De conformidad con lo dispuesto en el art. 65.1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publicación en el 
Boletin Ofxel del Parlamento de Andalucía 

Sevilla, 15 de febrero de 1990 
P D El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia. 

Juan B Cano Bueso. 

2.4 Proposiciones no de Ley y 
Propuestas de Resolución del Pleno 

2.4.1 Proposiciones no de Ley 

SOBRE LA EQUIPARACION SALARIAL 
EFECTIVA DEL PROFESORADO 

NO UNIVERSITARIO DE ANDALUCIA 

Rechazada por el Pleno de la Cámara 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Pleno del Parlamento. en sesión celebrada los dias 
13 y 14 de febrero de 1990. acordó rechazar la Proposlclón 
no de Ley relativa a la equlparaclón salarial efectiva del 
profesorado no un,vers,tar,odeAndalucía, presentada por 
la Agrupación Parlamentaria Andaluclsta. 

De conformidad con lo dispuesto en el ai 65 1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publlcackn en el 
Boletin Ohnal del Parlamento de Andalucia. 

Sevilla. 15 de febrero de 1990 
P D El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía. 

Juan B Cano Bueso 

2.5 Interpelaciones y Mociones 

2.5.1 Interpelaciones 

SOBRE LA PROTECCION DE 
ACUIFEROS EN GENERAL Y DE LOS 

DEL PARQUE DE DOÑANA EN 
PARTICULAR 

Rechazo de tramitación por la via de urgencia 
ordinaria 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento en sesión celebrada el de 14 
de febrero de 1990. a tenor de lo previsto en el art 96 del 
ReglamentodelaCámara. hacallfIcadodesfavorablemen- 
te y no ha admitido a trámite el eswto presentado por la 
Ilma Sra Dña. Rosa Aguilar Rivero y qwnce DIputados 
más, del G p Izquierda Unlda-Convocatoria por Andalu- 
cía, solicitando que la Interpelación núm. 27189. relativa a 
la protección de aculferos en general y de los del Parque 
de Doñana en particular. sea tramitada por la via de 
urgencia ordlnarla. 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65 1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publlcaclón en el 
Boletín Ofox/ del Parlamento de Andalucia 

Sevilla, 15 de febrero de 1990 
P D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucla, 

Juan B Cano Bueso. 

2.7 Preguntas 

2.7.1 Preguntas orales ante el Pleno 

SOBRE LA SITUACION DE PELIGRO 
PARA LOS ALUMNOS DEL INSTITUTO 

GENERALIFE DE GRANADA 

Retirada de la Pregunta 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D. Pedro Granados Navas, del G.p. Izquler~ 
da Unida-Canvocatorla por Andalucía. ha retlrado la Pre- 
gunta con ruego de contestaaón oral ante el Pleno núm 
24/90, relat~vaalas~tuac~óndepel~groparalosalumnosdel 
Instituto Nacional de Bachillerato núm. 9. Generallfe de 
Granada, en los accesos. que había sldo rncluida en el 
orden del día de la sesión plenaria celebrada los dias 13 y 
14 de febrero de 1990 



De conformidad con lo dispuesto en el art. 65 1 del 
Reglamento de la Cámara, se ordena su publlcaaón en el 
Boletín Ohcal del Parlamento de Andalucia. 

Swlla 15 de febrero de 1990. 
P D El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía. 

Juan B Cano Bueso 

2.7.3 Preguntas que deben responderse 
por escrito 

SOBRE OCUPACION ILEGAL DE 
VIVIENDAS SOCIALES EN ZURGENA 

Formulada por el Ilmo. Sr. 0. Enrique Arance Soto, 
del G.p. Popular de Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el dia 14 
de febrero de 1990. a tenor de lo previsto en el art 154 3 
del Reglamentode laCámara, hacallfIcadofavorablemen~ 
te y admitIdo a trámlfe la Pregunta con ruego de contesta- 
clón escrita núm 45/90. relativa a la ocupac!ón Ilegal de VI- 
wendas sociales en Zurgena (Almería), formulada por el 
Ilmo Sr. D Enrique Arance Soto. del G p Popular de 
Andalucía 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65 1 del 
Reqlamento de la Cámara, se ordena su oubkaclon en el 

Sevilla 15 de febrero de 1990 
P D El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía. 

Juan B Cano Bueso 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr D Enrique AranceSoto,del G.p Popularde 
Andalucía. con arreglo a lo previsto en el art 153 y 
slgulentes del Reglamento de la Cámara, formula al Con- 
sejo de Gobwno, y en concreto al Excmo Sr. Consejero 
de Obras Públlcas y Transportes. la slguiente Pregunta 
con ruego de contestac& escrita. relatwa a la ocupación 
Ilegal de vIvIendas sociales en Zurgena (Almeria) 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

En Alforquía (Zurgena) hay 30 vlwendas sociales cuya 
co”str”cc,on dura ya nueve años. no sabiéndose cuándo 
se fInalIzarán 

En 1987. estas vlvlendas fueron ocupadas ilegalmen- 
te, pero en pocos días fueron desocupadas. 

En la actualidad se están reparando los daños que 
ocasionó aquella ocupaaón, junto con la terminauón de 
las obras El presupuesto en contrata ascendía a 22 
millones de pesetas. 

EldiaBdeenerode1990.sinhaberf~nal~zadolasobras 
de reparación y termmac!ón. fueron nuevamente ocupa- 
das Ilegalmente. hecho del que la Delegación Territorial 
tuvo conoclmlento Inmediato a través del Ayuntamiento, 
haaéndose eco también de lo acontecido los medlos de 
comunicación 

Hasta la fecha las vwendas s,guen ocupadas, s,n 
haberse tomado nmguna medlda por parte de la Admlnis- 
traclón competente. slendo las famillas que llevan espe- 
rando nueve años. wendo mientras tanto en condiciones 
Infrahumanas. las que están sufrIendo las consecuencias. 

Par todo lo expuesto con anterlorldad. formula las 
slgulen!es 

Preguntas 

‘Que medidas tomó el Efecut~vo respecto a la ocupa- 
clón kgal de 19877 

Ante la nueva ocupación Ilegal de estas viviendas. 
‘qué medldas ha tomado la Conse~eria de Obras Públt- 
cas7 

‘Qué medldas ptensa tomar la Conseferia de Obras 
PublIcas sobre estos hechos dellctlvos? 

‘NO cree el señor Conse]ero que con este proceder de 
mhlbiclón puededar lugaraenfrentamlentosydesórdenes 
publlcos. y que se están sentando las bases para una 
desobedlenclacludadanadegravesconsecuenc,as. difiw 
les de prever? 

Sevilla, 6 de febrero de 1990 
El Diputado del G p Popular de Andalucía. 

Enrique Arance Soto. 

SOBRE DENEGACION DE AYUDA 
ECONOMICA AL GRUPO ALPINO 

AMA DOBLAN 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Andrés Cuevas 
González, del G.P. Irquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el dia 14 
de febrero de 1990. a tenor de lo previsto en el arf 154 3 



del Reglamento de la Cámara, ha calificado favorables 
mente y admItido a trámlle la Pregunta con ruego de 
contestac~on esmta núm 46:90. relai~va ala denegacion 
de ayuda econom!ca al Grupo Alpino Ama Dablan. formu- 
lada por el Ilmo. Sr D Andrés Cuevas González. del G p 
lzqulerda Umda-Convocatoria por Andalucla 

De conformidad con lo dvspuesto en el art 65 1 del 
Reglamento de ia Cámara. se ordena su publ@caclón en el 
Boletín Ofuai de/ Parlamento de Andaboa 

Sevilla, 15 de febrero de 1990 
P D El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia. 

Juan B Cano Bueso 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo Sr D. Andrés Cuevas Gonzalez. del G p lz- 
qulerda UnIda-Convocatoria por Andalucía. co” arreglo a 
lo previsto en el art 153 y sIguIentes del Reglamento de la 
Camara, formula al Conse]o de Goblerno la slgulente 
Pregunta con ruego de contestación escma. relal~va a la 
denegacion de ayuda económica al Grupo Alpino Ama 
Dablan 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

El Grupo Alpino Ama Dablan es un colectivo de perso- 
nas dedlcadas a la practica del alplnlsmo. no sólo como 
deporte. sxx que iamblen se dedlcan a la mvestlgaclón 
Toda su actlwdad es no profesional Este grupo ha rea+ 
zado varias escaladas ~mporiantes y todo el matenal de 
,nvest,gac,nn lo han puesto a dlspowon de los o‘ganls- 
mas Instltuclonales que por ellos se han Interesado. 

El grupo tiene prwsto una expedlclón al Himalaya. 
concretamente al monte Dhaulagln Dado que no cuentan 
con los medios econom~cos necesarns se ven obllgados 
a solicitar ayudas a rxatuciones como Ayuntamiento. 
Dlputaclones y Junta de Andalucía, concretamente a la 
Direcc~on General de Juventud Tal ayuda ha sldo dene- 
gada por la mencionada D~recclón Generai. actitud que se 
contradice con las otras ,nst,t”c,ones que si se han com- 
prometIdo a apoyar tal expedlclon 

Por todo lo expuesto con anterlorldad. formula las 
slg”lentes 

Preguntas 

LCuales han sido los motivos por los que se ha 
denegado la ayuda? 

‘Qué cr,ter,os s,gue la Dirección General de la Juven- 
tud a la hora de conceder tales ayudas? 

Sewlla. 6 de febrero de 1990. 
El DIputado del G p Izquierda Unlda- 

Convocatoria por Andalucla. 
Andres Cuevas Gonzalez 

SOBRE LA MUERTE DE CERVIDOS EN 
EL PARQUE NATURAL DE LOS 

ALCORNOCALES 

Formulada por los /Irnos. Sres. D. Manuel Goma 
de la Torre y D. Juan José Ortiz Molina. del 

G.p. Izquierda Unida-Convocatoria por Andalucia 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento. en ses~on celebrada el dla 14 
de febrerode 1990, atenor de lo prvisto en el art 154 3 del 
Reglamento de la Cámara ha callflcado favorablemente y 
admItIdo a tram~te la Pregunta con ruego de contestaclon 
escruta núm 47 90. relatlva a la muerte de cerv~dos en el 
Parque Natural de los Alcornocales de la provincia de 
Cádtz. formulada por los limos Sres D Manuel Gama de 
la Torre y D Juan Jose Ott~i Molona del G p Izquierda 
Unlda~Convocatorla por Andalucla 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65 1 del 
Reglamento de la Cámara se ordena su publkaclon en el 
Boiehn Ofiaal del Parlamento de Andaiwa 

Sevilla 15 de febrero de 1990 
P D El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia 

Juan B Cano Bueso 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

Loslimos Sres D Manuel GomezdelaTorreyD Juan 
José Ortlr Molma. del G p Izquierda UnIda-Convocatoria 
por Andalucía. con arreglo a lo prwsto en el art 153 y 
slguentes del Reglamento de la Camara formulan al 
Consqo de Gobierno la s,gu,ente Pregunta con ruego de 
contes,ac,on escruta relativa a la muerte de cervidos en el 
Parque Natural de los Alcornocales de la pro”~nc!a de 
Cádiz 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Hablendo temdo conac~miento del Informe emItIdo par 
el Laboraorlo de Sanidad Animal de Cordoba en relaclon 
con la muerte de cérwdos detectada recientemente en el 
Parque Natural de los Alcornocales de la pro”~nc,a de 
Cadlz 

Habida cuenta de que del cltado Informe se desprende 
que es un paras~to el causante de esta mortandad seña- 
lándose asi m,smo ‘la dlflcuitad de emit,r diagnostico 
certero dado el desconoclmlento que se tiene del censo 
total de animales y numero de reses afectadas 

Dado el destlno usual que para el consumo humano 
tiene la carne de estos anlmales 

Por todo lo expuesto con anterioridad. formulan las 
slg”lentes 



Preguntas 

‘Qué t,po de actuaciones ha llevado acabo la AMA 
desde que en agosto de 1989 tuvo conoclmlento de estos 
hechos? 

‘Qué paras~to ha provocado la mfecclón. ala que se 
refwe el Informe anteriormente cltado. como causade la 
mortandad? 

El cltadoparáslto, aesendémlcodeestazonao puede 
haberse Introducido por especies foráneas? 

‘Que tlpo de medldas se han adoptado para evitar la 
prol&wxk de la enfermedad? 

LSe está en condlaones de garantlrar la no afecclon 
del ser humano por el consumo de carnes de anlmales 
contagiados por esta enfermedad? 

Salla. 6 de febrero de 1990 
Los Diputados del G p Izquerda UnIda- 

Convocatoria por Andalucia. 
Manuel Gómez de la Torre y 

Juan Jose Ortlr Molona 

SOBRE LA EXISTENCIA DE 
PARARRAYOS RADIACTIVOS EN EL 

CENTRO DE SALUD DE 
TORREBLANCA 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Miguel Calvo 
Castaños, de la Agrupación Parlaman taria 

Andalucista 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento. en seston celebradael dia 14 
de febrero de 1990. a tenor de lo prewto en el art 154 3 
del Reglamento de la Camara ha calificado favorable- 
mente y admitido a tramite la Pregunta con ruego de 
contestmón esmia num 48:90. relativa a la exlstenclade 
pararrayos radiactivos en el centro de salud de Torreblan- 
ca (Sevilla). formulada por el Ilmo Sr D Juan MIgueI 
Calvo Castarios. de la Agrupación Parlamentarla Andalw 
c,sta 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65 1 del 
Reglamento de la Cámara. se ordena su publlcaclon en el 
Boiettn Ofrcral de/ Parlamento de Andalucia 

Sewlla. 15 de febrero de 1990, 
P D El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucia. 

Juan B Cano Bueso 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr D Juan MIgueI Calvo Castaños, de la 
Agrupación Parlamentarla Andaluclsta con arreglo a lo 
previsto en el art 153 y siguientes del Reglamento de la 
Camara, formula al Conse]o de Goblerna. yen concreto al 
Excmo Sr Conse]ero de la Presldencn la siguiente 
Pregunta con ruego de contestaclon escruta. relativa a la 
ex~stencm de pararrayos radlacllvos en el centro de salud 
de Torreblanca (Sevilla) 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

En este centro de salud situado en el citado barrio de 
la capltal h!spalense, se encuentra sItuado un pararrayos 
radiactivo en zona de afluencia de población. además de 
ser un lugar de trabajo permanente para determinados 
profesionales Hasta el presente. no se t!enen noilc~as 
sobre su retlrada 

Por todo lo expuesto con anterlorldad formula las 
s!g”ienles 

Preguntas 

‘Sabe el señor Conse]ero de la exlstencla de este 
pararrayos en el centro de salud aludIdo 

&Se haplanteadoestaConse]eriasudesmantelamten- 
lo? ‘En qué plazo? 

Sevilla 7 de febrero de 1990 
El DIputado de la Agrupaclon Parlamentaria Andaluclsta. 

Juan Miguel Calvo Castaños 

SOBRE MODIFICACIONES 
PRETENDIDAS DEL PGOU POR EL 

AYUNTAMIENTO DE CADI2 ANTE LA 
COMISION DE URBANISMO 

DE ANDALUCIA 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gómez de la 
Jorre, del G.p. Izquierda Unida-Convocatoria por 

Andalucía 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesadel Parlamento. en sesión celebradael dia 14 
de febrero de 1990. a tenor de lo previsto en el art 154.3 
del Reglamentodela Camara. hacallfIcadofavorablemen- 
te y admItIdo a trámite la Pregunta con ruego de contesta- 
clón escrita num 49190. relatwa a las modlf!caclones 



pretendidas del PGOU por el AyuntamraW de Cádtz ante 
la Comlslón de Urbarusmo de Andalucía. formulada por el 
Ilmo Sr D. Manuel Gómez de la Torre. del G p Izquierda 
Urxda-Convocatona por Andalucía 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65 1 del Re- 
glamento de la Cámara, se ordena su publlcaclán en el 
Boletín Ohnal del Parlamento de Andalucía 

Swlla. 15 de febrero de 1990 
P D El Letrado Mayor del Parlamento de Andaluaa. 

Juan B. Cano Bueso 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo Sr D. Manuel Gómez de la Torre del G p Iz- 
qulerda Unida-Convocatoria por Andalucía, con arreglo a 
lo previsto en el art 153 y sIguIentes del Reglamento de la 
Cámara. formula al Consejo de Gobierno la slguente 
Pregunta con ruego de contestacon escrita. relativa a las 
modificaciones pretendidas del PGOU por el Ayuntamlen~ 
to de Cadu ante la ComIson de Urbanismo de Andalucla 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

La Conse~eria de Obras PúblIcas y Transportes debe 
tener conocmwnto, o lo tendrá proxlmamente. de varias 
pretensiones del Ayuntamiento de Cádiz tendentes a dl- 
versas modlflcaclones del PGOU de dlcha wdad en 
relación a un denominado Plan Hotelero. con el objetivo de 
incrementar la edtflcabllldad en diversas parcelas Para 
ello ha flrmado varios conventos con dlstlnlas empresas 

Según nuestras noticias. en la parcela Avenida de 
Andalucla 32 42 el aumento de edlflcabllldad llega al 16% 
conunasplusval~asdelordendem~lqu~n~entosm~llonesde 
pesetas 

En las parcelas donde actualmente se encuentran las 
cocheras de la empresa Transportes Generales Comes. la 
mayor parte del aumento de la edkabllldad no se desllna 
a usos hoteleros sino residenaales 

Del rmsmo modo se conoce el proyecto de otra modl- 
flcaclon refendaa la parcelade la Unlón Cervecera, co” el 
objetodededicarlaa usascomerc~alesy, prevwblemente, 
con la Instalación de la multlnactonal Alcampo 

Por todo lo expuesto con anterwdad. formula las 
sIguIentes 

Preguntas 

‘Cómo valora la Conse]ería estas pretensiones de 
modificar el PGOU de la cwdad de Cádiz? 

‘Conslderaconvenlentela Conse~erialas modlflcacn 
nes del PGOU relativas al denominado Plan Hotelero? 
‘Por qué? 

‘Y respecto a la modlflcaclón de la parcela donde está 
situada la anf,gua fábrica de la Umón Cervecera? LPor 
qué? 

LRepresentan esas posibles modlflcaclones ~rnpac~ 
tos urbanistlcos no deseables” LPor qué? 

El Intento de modlflcaclón de la callf¡caclón en el PGOU 
de la parcela de la antigua Fábrica de Cervera. Les 

adecuada desde el punto de ieta urbanlstlco para desti- 
narla a usos comerciales? ‘Por qué? 

‘Pueden SWVII estas pretensiones de modkacion del 
PGOU de precedentes para que se aumente la edlflcablll- 
dad y se cambien usos en funclon de aumentos de plusva- 
IIX? 

Sevilla. 7 de febrero de 1990 
El Diputado del G p Izquierda Unlda~ 

Convocatoria por Andalucía. 
Manuel Gómez de la Torre 

SOBRE DECLARACION DE AGUAS 
NO POTABLES EN MUNICIPIOS 

ANDALUCES EN EL BAJO 
GUADALQUIVIR 

Formulada por et Ilmo. D. Juan Miguel Ca/vo 
Castarios, de la Agrupación Parlamentaria 

Andalucista 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento. en sesion celebrada el dla 14 
de febrero de 1990. a tenor de lo prwsto en el ari 154 3 
del Reglamentode laCámara hacailflcadofavorablemen~ 
fe y admItIdo a tramite la Pregunta con ruego de contesta- 
ch escr,ta num 50:90. relativa a la declaración de aguas 
nopotablesen mun,c~p~osandaluces enel Ba]oGuadalqw 
VII, formulada por el Ilmo Sr D Juan Miguel Calvo Casta- 
ños, de la Agrupación Parlamentarla Andaluasta 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65 1 del 
Reglamento de la Cámara se ordena su publIcaclon en el 
Bolefín Ohnal del Parlamento de Andalucra 

Sevilla. 15 de febrero de 1990 
P D El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucla. 

Juan B Cano Bueso 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo. Sr. D Juan MIgueI Calvo Castafios de la 
Agrupaaón Parlamentarla Andaluasta. con arregla a lo 
previsto en el art 153 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Goblemo. yen concreto al 
Excmo Sr Conse]ero de Salud y Servicios Sociales la 
s,gu,ente Pregunta con ruego de contestación escruta 
relatwa a la declaraclon de aguas no potables en munlc- 
p,os andaluces en el Bajo Guadalquw 



EXPOSICION DE MOTIVOS 

El Ayuntamiento de Carmona y con anterlorldad el de 
Lepe en Huelva se han v,sto oblIgados a declarar no 
potable el s”m~“~stro de agua en estas localidades 

En ambos casos la prohlblclon grra en torno a un 
exceso en el mdlce de mtratos en el agua destInada al 
consumo humano de tal forma que resulta per]udlclal para 
la salud tanto de personas como del ganado 

En el ultlmocasode la localidad swllanade Carmona 
laf~ltrac~onpoilluv~aacapasfreat~casdelsubsuelopud~era 
afectar a otras localIdades del Bajo Guadalquivir que 
tamb,en se nutren de estos mismos acuIferos 

Las aguas de las que se abastece esta última area de 
la vega del Guadalqulvlr se encue”,ran en una zona en la 
que se filtran aguas de regadío de donde proceden los 
“Itratos contaminantes 

Por todo lo expuesto con anterlorldad formula las 
slg”lentes 

Preguntas 

Para el caso concreto de los municipios de Carmona y 
El Viso del Alcor Lque medldas preventlvas va a tomar su 
Consqem y que soluciones van a tomarse para el rabas 
tec~mento de este consumo tan baslcov 

,Seconflrmalaex~stencladealtos mdn?denltratosen 
estas aguas? ,Oue estudios se han ncIado en los aculfe- 
rosdelazona? 

LCuanto t,empo se preve que pueda durar este topo de 
prohlblclon en el consumo de agua? 

,T~ene conocimiento el señor Conse]ero de otras 
poblaciones en donde se puedan repet<r estos hechos? 

LQue medidas preventivas se van a tomar al respecto? 
‘Que estudlos se esta” realnando en zonas de espe- 

WI idoneidad para este tlpo de problematlca? 

Sevilla 8 de febrero de 1990 
El DIputado de la Agrupaclon Parlamentarla Andaluclsta 

Juan MIgueI Calvo Castaños 

SOBRE SUBVENCIONES A OBRAS 
DE REHABILITACION DE VIVIENDAS 

EN CASTILLEJA DE LA CUESTA 

Formulada por el Ilmo. Sr. 0. Manuel Moreno Pérez, 
del G.P. Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andaluoa 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento en sesion celebrada el d!a 14 
de febrero de 1990 a tenor de lo previsto en el art 154 3 
del ReglamentodelaCamara hacallflcadofavorablemen~ 

te y admmdo a tramite la Pregunta con ruego de contesta- 
clon escrita num 51:90. relativa a las subvenciones a 
obras de rehabllW.clon de vivIendas en Castll!e]a de la 
Cuesta (Sevilla) formulada por el Ilmo Sr D Manuel 
Monereo Pérez del G p Izquierda UnIda-Convocatoria 
por Andalucía 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65 1 del 
Reglamento de la Camara. se ordena su publlcaclon en el 
Eoleiin Ofiaal de/ Parlamento de Andaluoa 

Sevilla 15 de febrero de 1990 
P D El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía 

Juan B Cano Bueso 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo Sr D Manuel Monereo Perez del G p lrqulw 
da Umda~Convocator~a por Andalucia co” arreglo a lo 
prewto en el art 153 y slgulentes del Reglamento de la 
Camara formula al Conse]o de Gobierno la slgu!ente 
Pregunta con ruego de contestacion escrita relativa a las 
subvenuones a obras de rehabIlitaclon de wviendas en 
Cast~lle~a de la Cuesta ISevllla, 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Alrededor de diez bloques de wwendas ubicadas en la 
urbanlzaclon Nueva Sewlla de Castllleja de la Cuesta 
iSewlla) se estan rehabIlItando desde 1987 quedando 
dos que se rehab~lltan en la actualidad 

El Ayuntamiento ante una gran afluencia de vecinos 
que deseaban rehabllltar los bloques y su equIpamientO. y 
ante la Imposibilidad de atender todas las peticiones. 
transnmo esa s~twmon al Delegado Prownc~al de la Con- 
se]er~a de Obras PublIcas y Transportes don Amador 
Lopez Muñ02. para que Inter”I”Iera 

La soluc~on que el Delegado Provincial dioal problema 
fueencaurartodas laspet,cionesalravesdel Real Decreto 
2 329 83 de 28 de 1~110 que regula la protecclon OfICIaI a 
la rehabllltaclon de wendas y su equIpamIento A tal 
efecto le encomendo al funclonar~o de la Delegación don 
Francisco Fernández Castro que se huera cargo del 
asesoramiento al Ayuntamiento de Castllleja de la Cuesta 
para la tram~tacmn de las subvenciones 

Ese funcionarlo Informo al representante del Ayunta- 
rmentoque noexlst,rlamayorproblemaen laconces~onde 
subvenaones Es mas que incluso cubrlria el 100 por 100 
de, presupuesto de las obras a realnar. toda vez que la 
Junta de Andalucla cierra los e,erc~c~os economices anua- 
les sobrando dinero en la partIda presupuestarla aslgnada 
al concepto de rehabilItacl& de vIvIendas por la escasa 
demanda que se produce de peticiones de subvenoones 
Tamblen Informa que las subvenciones sepueden solIcItar 
para todas las obras que se desean realizar en los bloques 
de vwendas y su equpanwnto (cubIertas. fachadas. 1”s~ 
talacion de aguay electrlcldad ascensores. etc ) 

Para la concesión de las subvenciones se elaboro por 
los técnicos municIpales un plan de actuaclon y un presu~ 
puesto 

Este plan y el presupuesto fueron aceptados en pr~n- 
cip!o. por la Delegaclón Provincial. pero más tarde se anulo 



y se cursaron ordenes paraatendera!odas las petlc~ones. 
no~mporiandael bloque obrasnlpiesupuestos.encomen- 
dandoseles a los servicios tecmcos munlclpales la redac- 
clón delosproyectostécnlcos con objetodeexlmlralospe~ 
t~c~onmos del gasto que conlleva 

EIAyuntamento porsuparte hadlseiiadounacampa- 
ña de Informaclon para que todos los vecmos soliciten las 
subvenciones. que se desarrollara en base a la celebra- 
clondereunlonesbloqueporbloquee mclusowendapor 
vlwenda. comendo a caigo de los concejales del grupo 
PSOE la mformaclón y de los iécnlcos municipales El 
ob~etlvofundamental de lacampaiia es incitara los vecinos 
aque sollclten las subvenciones. poniendo mucho énfasis 
en que hay dinero para todo lo que quieran hacer en sus 
bloques y en los interiores de sus manzanas 

En la fecha que se plantea esta Pregunta aún no se ha 
abonado latotalldaddelas obras derehabll~lac~ónterm,na- 
das, lo que acarrea per,u,c,os a !os propietarios. dado que 
solic~iaron creditos bancarios para abonar Inlclalmente a la 
empresa rehabllltadora 

Por todo lo expuesto con anterlorldad formula las 
sIguIentes 

Preguntas 

LChe t,po o t,pos de ayuda se concedwon para la 
rehabllItaclon de losdlstlntos bloques de vlwendas Indica 
dos? ‘En base a que normas? 

‘5% “a abonado alguna cantidad? 
El resto de subenclon Lcuando y corno se hara 

efectiva a ios propletarlos~ 
dEn qué porcentaje del costo del piesupuesto de cada 

rehabtlltaclon se cifra la ayuda para realizarla? LPor qué7 
LQue cantidad se ha pagado o se prensa abonar por la 

rehab~I&iclon de cada bloque? 
‘Como se valoran las obras realIradas en base a lo 

dispuesto en el Real Decreto 2 329’83 de 28 de]ullo. y de 
los que lo han modIfIcado 

Sevilla 7 de febrero de 1990 
El DIputado del G p Izquierda Unida- 

Convocatoria por Andalucla 
Manuel Monereo Perer 

SOBRE EL BLOQUEO DEL PROYECTO 
DE APROVECHAMIENTO CINEGETICO 

DEL AYUNTAMIENTO DE PUEBLA 
DE DON FADRIQUE 

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Miguel Calvo 
Castaños y D. José Guerrero Casáus, de la 

Agrupación Parlamentaria Andalucista 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento en sesión celebrada el dla 14 
de febrero de 1990. a tenor de lo prewsto en el art 154 3 

del Reglamentode IaCamara hacalifIcadofavorablemen- 
te y admltldo a tranxte la Pregunta con ruega de contestar 
cfon escr~tanum 52’90. relat~vaal bloqueo del proyectode 
aprovechamiento cmegetlco del Ayuntamiento de Puebla 
de Don Fadrique (Granada). formulada por los Ilmos Sres 
D Juan MIgueI Calvo Castaños y D Jose Guerrero Ca 
saus. de la Agrupaclon Parlamentarla Andaluclsta 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65 1 del 
Reglamento de la Camara. se ordena su publIcaclon en el 
Boletin Ofnai del Parlamento de Andalucía 

Sevilla. 15 de febrero de 1990 
P D El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucm 

Juan B Cano Bueso 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

Los llmos Sres D Juan MIgueI Calvo Castaños y 
D Jose Guerrero Casaus de la Agrupaclon Parlamentaria 
Andalucista con arreglo a lo prewsto en el art 153 y 
sIguientes del Reglamento de la Camara formulan al 
Consejo de Goblemo yen concreto al Excmo Sr Conse- 
,ero de Agricultura y Pesca la siguiente Pregunta co” 
ruego de contestac~on eswta relativa al bloqueo del 
proyecto de aprovechamlento clnegetlco del Ayuntamlen~ 
lo de Puebla de Don Fadrique IGranada) 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Dentro del citadotermino munlclpal concretamenteen 
la flnca denominada Collado de Serrano se esta promo 
viendo por parte de la Corporación local y de la in~aativa 
prlvada un proyecto de aprovechamiento de la riqueza 
clnegetlca de la zona 

El planafectaaunasupeiticiede unos 4 090 k~lomelros 
cuadrados sobre terrenos de los munic~pos de Granada 
Albacete y Murcia 

El IARA ha planteado derecho de retracto con la 
mtemón de proceder a su reforestacion por lo que parle 
de estos terrenos podrian ser exproplados con el conw 
guiente bloqueo del proyecto 

Por todo lo expuesto con anterlarldad formulan las 
SIguIentes 

Preguntas 

LHas~do~nv~tado el IARAa part~c~pardel citado plan de 
aprovechamientocInegético? LCual hasldosu respuesta? 

,Piensa deflnltlvamente exprop~ai la citada fInca LEn 
qué razones econom~cas y sociales se fundamenta tal 
pretens1ón~ 

Del citado proyecto de apiovechamlenio clnegetlco 
, aué valoración hace el señor Consejero? , EntIende su 
&nse,eria que los planes del IARA sór. ma&teresantes 
(economlca y soclalmentei que el proyectado por los 
AyuntamIentos de la zona? 



Dada las ,nvers,ones ya realizadas por la ~nlclatlva 
empresarIal. ,contempla la formula de partlclpaclón tnpar- 
t,ta en el proyecto. en proporaon a la superflcle de las 
fincas cedidas y a numero de hetáreas por caza y afio por 
acclon~ 

Sevilla. 9 de febrero de 1990 
Los Diputados de la Agrupaclán 

Parlamentarla Andalucista. 
Juan Mlguel Calvo Castatios y 

Jose Guerrero Casáus 

SOBRE EL FUTURO USO DEL 
MONASTERIO DE SAN ISIDORO DEL 

CAMPO, EN SANTIPONCE 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Juan Ramón Medina 
Precioso, del G.p. Izquierda Unrda-Convocatoria por 

Andalooa 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento. en ses~on celebrada el dia 14 
de febrero de 1990 a tenor de lo previsto en el art 154 3 
del ReglamentodelaCamara. hacallfIcadofavorablemen~ 
te y admItido a trámite la Pregunta con ruego de contesta- 
clon esmta num 53 90 relatlvaal futuro “sodel monaste- 
m de San Isidoro del Campo en Santlponce (Sevilla) 
formuladaporelIlmo Sr D Juan RamonMedmaPrec~oso 
del G p Irquerda Unda-Convocatoria por Andalucla 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65 1 del 
Reglamento de la Cámara se ordena su publIcaclon en el 
Boietin Ok~al del Pariamenfo de Andaiucia 

Sevilla 15 de febrero de 1990 
P D El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucla. 

Juan B Cano Bueso 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DEANDALUCIA 

El Ilmo Sr D Juan Ramón Medlna Precioso. del G p 
Izquierda Unlda~Convocatorla por Andalucla. co” arreglo 
a lo prevlsto en el art 153 y siguientes del Reglamento de 
la Camara formula al Consejo de Gobierno la slguiente 
Pregunta con ruego de contestaclón escruta. relatlva al 
futuro uso del monasterro de San lsldoro del Campo en 
SantIponce (Sevilla) 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Se conoce por los medlos de comunicación que el 
monastwo de San Isidoro del Campo. en Santlponce 
(Sevilla) se va a transformar en un parador 

Por otra parte. en el cartel cercano a dicho edlflclo se 
Indican como obras de melora las que se han inlclado 

Por lodo lo expuesto con anterlorldad formula las 
sIguIentes 

Preguntas 

LEn qué estado actual se encuentran las obras de 
restaurmon del monasterio de San Isidoro del Campo? 

LQue fecha hay prewsta de termlnaclón de las obras 
del parador? 

LCuánias plazas hoteleras se pretenden crear y cuán- 
tos puestos de trabajo se estoma que supondra? 

LCual es ia In”ersIon total que se p,ensa efectuar en 
esta obra? 

LEn que s,tuac,on se enc”e”tra!a negoclaclon sobre la 
compra o ces,on del edificio? 

LCual es la situación que se preve como diflnittva 
respecto a la propiedad y al uso del monasterlo7 

Sevilla. 9 de febrero de 1990 
El DIputado del G p Izqwrda Unida- 

Convocatoria por Andalucía. 
Juan Ramón Medlna Precioso 

SOBRE UTILIZACION INDISCRIMINADA 
DEL FUEGO COMO TECNICA 

AGRICOLA 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Arenas Martos, 
del G.p. Socialista 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

La Mesa del Parlamento. en ses~on celebrada el día 14 
de febrero de 1990 a tenor de lo prewsto en el art 154 3 
del Reglamentode IaCamara. hacallfIcadofavorablemen~ 
te y admItIdo a tramite la Pregunta con ruego de contesta- 
ctón esmta num 54:90 relativa ala util~zac~on Indtsctlml- 
nada del fuego corno tecnica agrlcola, formulada por el 
Ilmo Sr D Manuel Arenas Martos. del G p. SocIalIsta 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65.1 del 
Reglamento de la Cámara. se ordena su publlcaclón en el 
Bolefin Ofina/ de/ Parlamento de Andaiuoa. 

Sevilla. 15 de febrero de 1990 
P D El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía 

Juan B Cano Bueso 



A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA SOBRE DAÑOS POR SEQUIAS EN 
VELEZ-MALAGA 

El Ilmo Sr. D. Manuel Arenas Martos. del G.p. Socia- 
Ihsta. con arrealo a lo previsto en el art. 153 v s~auentes del 
Reglamento & la &mara. formula al Con&ode Gobler- 
no. yen concreto al Excmo. Sr. Consefero de Agricultura y 
Pesca. la siguiente Pregunta con ruego de contestac&! 
c?scr~ta. relativa a la utilización indlscrlminada del fuego 

Formulada por el Ilmo. Sr. 0. Juan Gámez Villalba, 
del Ga. Socialista 

como técllca agrícola. 
PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

Delosn”merosos~ncend~osquesehanproduc~doeste 
verano, muchos de ellos hay constancia de que han sldo 
debidosa laquemade rastrojos. Ilnderos. taludes. rIberas. 
arcenes de carreteras y caminos. etc.. que. después de 
nclados. se han descontrolado causando Importantes 
danos. Estas quemas. autorizadas o no. pero toleradas 
cas, siempre. obedecen a unacostumbre. corwderadapor 
muchos como “técnica ‘. que ant!guamente era excepto 
nal y, hoy dia. su uso se ha generalizado No parece que 
la quema de rast~o,os. como técnica agrícola, esté sufi- 
clentemente demostrado que sea provechosa para los 
CUltlvOS. Per0 lo que sí esta claro son sus consecuenuas 
negativas para la flora y la fauna. el fuego benefoa a las 
plantas pirofltas, que son en la mayoría de los casos 
consideradas como malas hlerbas por io agrlcultores, las 
espec,es clnegéflcas son desalo]adas o muertas en los 
periodos de reproducción En resumen. el balance es muy 
negativo. por lo que seria oportuno prohibir la quema 
mdiscrlmlnada mednnte la norma correspondlenie A]w 
CIO de este DIputado. deberíamos camblar de fllosofia. al 
Igual que lo hizo en su dia la Ley de Conservación de la 
Naturaleza y de Flora y Fauna Silvestres. en relaaón con 
las especies animales Seguro que se daría un Importante 
paso en la conservación de nuestras rocas flora y fauna. y 
se evitarían numerosos Incendtos en nuestros campos y 
bosques 

Por todo lo expuesto con anterioridad. formula las 
sig”M?ntes 

Preguntas 

‘Creeel ConsejodeGobwnoque lasquemas~nd~scrw 
mmadas de rastro]os. Iknderos. taludes, rlberas. arcenes 
de carreteras y cam~“os. etc so” perjuduales para “ues- 
tras flora y fauna silvestres. y que son causa en muchos 
casos de Incendios en campos y bosques? 

‘NO sería oportuno y convemenfe la promulgawk de 
una norma del máximo rango pasible para poner limite a 
esta pract,ca generakada que tanto daio está causando 
en nuestros campos? 

Sevilla. 4 de dlclembre de 1989. 
El DIputado del G.p. Socialrsta. 

Manuel Arenas Martos 

La Mesa del Parlamento. en ses~on celebrada el día 14 
de febrero de 1990. a tenor de lo previsto en el art 154 3 
del Reglamentodela Camara, hacallfIcadofavorablemen~ 
te y admItIdo a trámite la Pregunta con ruego de contesta- 
ción escrita núm. 55190. relativa a danos por sequías en 
Vélez-Málaga. formulada por el Ilmo Sr D Juan Gama 
Wfalba. del G p Socialista 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65 1 del 
Reglamento de la Cámara. se ordena su publlcacion en el 
Boletin Ofmal del Pariamenlo de Andalucia 

Swlla 15 de febrero de 1990 
P D El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucla. 

Juan B Cano Bueso 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Ilmo Sr D. Juan Gamez Walba. del G p Soclallsta 
con arreglo a lo previsto en el art 153 y szguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula al Conse]o de Gobier- 
no. yen concreto al Excmo Sr Consejero de Agricultura y 
Pesca, la s,gu,ente Pregunta con ruego de contestaclon 
escr,ta, relatwa a daños por sequías en Velez-Málaga 

EXPOSICION DE MOTIVOS 

La agricultura veleña ha vwdo hasta la cada de las 
primeras Iluv~âs y la apertura de la presa de la V~ñuela una 
sltuaclón ,muy especial. donde la sequía ha producldo 
daños muy Importantes. por un lado. a las hortalIzas de la 
zona. por otro. y esto es más grave en la arboleda 
subtropw Las~tuaclon parece grave. como lo demuestra 
el estudio efectuado por el técmco agrlcola munlapal. que 
cifra las perdldas en 382 mlllones en el terrmno munlclpal 
de Vélez-Málaga. 

Por todo lo expuesto con anlerlorldad formula las 
SIguIentes 

Preguntas 

LConoceel Conse~odeGoblerno algunavalorac~on de 
los daños ocurridos por los motivos de la sequ,a en Velez- 
Malaga? 

SI es asi. ‘qué medldas piensa adoptar7 
LCree el Consejo de Gobierno que en esta zona se 

deberían adoptar medldas como ayudas para sust!twr por 
parte de los agricultores srstemas de riego tradiaonales 
por ilegos locallzados7 



,Se podria aprovechar mediante depuraclon y las 
ayudas pertinentes el nportante caudal de aguas residua- 
IesdeVelezyTorredel Mar quesetlranalmardlrectamen~ 
te? Lex~ste algun estudva al respecto? 

Sevilla 27 de dlclemhre de 1989 
El DIputado del G p Socialista. 

Juan Gámez Villalba 

propuesta de creac~on de una Comlslón de Investlgaclon 
sobreeltraficodeInfluenclase”Andalucia presentadapor 
el Ilmo Sr D DIego Valderas Sosa y quince DIputados 
mas. del G p Izquierda Unlda-Convocatoria por Andalu- 
cía 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65 1 del 
Reglamento de la Camara. se ordena su pubkaclon en el 
Bolefin Ohoal del Parlamento de Andalucia 

Sevilla. 15 de febrero de 1990 
P D El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía 

Juan B Cano Bueso 

3. INFORMACION 

3.1 Acuerdos, resoluciones y 
comunicados de los órganos de la 

Cámara 

DESIGNACION DE DIPUTADOS 
INTERVENTORES PARA 1990 

Acuerdo del Pleno 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Pleno del Parlamento en ses~on celebrada los dlas 
13 y 14 de febrerode 1990 a propuestade la Comlslon de 
Goblemo lntenor y Petiaones de conformidad con lo 
dispuesto en el art 4.3 3 del Reglamento de la Camara ha 
acordadodeslgnardiputados interventores parael perlodo 
presupuestario de 1990 a los Ilmos Sres D Jose Manuel 
Martlnez Rastro]o D Juan LUIS Muel Goma y D Juan 
Jose Ortiz Molina 

De conformidad con lo dlspueslo en el art 65 1 del 
Reglamento de la Camara. se ordena su publIcaclon en el 
Boletrn OhcM del Pariamenlo de Andaiuoa 

Sev~lla 15 de febrero de 1990 
P D El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucla 

Juan B Cano Bueso 

PROPUESTA DE CREACION DE UNA 
COMISION PERMANENTE PARA EL 
SEGUIMIENTO, INVESTIGACION Y 

CONTROL DEL TRAFICO DE 
INFLUENCIAS EN ANDALUCIA 

Rechazada por e/ Pleno de la Camara 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Pleno del Parlamento. en seslón celebrada los días 
13 y 14 de febrero de 1990. ha acordado rechazar la 
propuesta de creac~on de una Comlslon Permanente para 
el segu,niento mvest,gacion y control del trafico de 1”~ 
fluenclasen Andaka presentadaporel Ilmo Sr D Enrw 
que Arance Soto dieciocho DIputados mas del G p Popu~ 
lar de Andalucla y tres DIputados del G p Mixto 

De conformidad con lo dispuesto en el art 65 1 del 
Reglamento de la Camara se ordena su publ!caclon en el 
Boielm Ofioal dei Parlamento de Andaluce 

Sev,lla. 15 de febrero de 1990 
P D El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucla 

Juan B Cano Bueso 

3.6 Otras informaciones 
PROPUESTA DE CREACION DE UNA 

COMISION DE INVESTIGACION SOBRE 
EL TRAFICO DE INFLUENCIAS EN INFORME DE LA MESA DE LA 

ANDALUCIA DIPUTACION PERMANENTE 

Rechazada por el Pleno de /a Camara Conocimrento por el Pleno 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Pleno del Parlamento en saon celebrada los días 
13 y 14 de febrero de 1990 ha acordado rechazar la 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA 

El Pleno del Parlamento, en seson celebrada los dias 
13y14defebrerode 1990 deconformldadconlodlspues~ 



toen xi. 57 del Reglamento de la Cámara, ha conocido el De conformidad con lo dispuesto en el art. 65 1 del 
Informe de la Mesa de la Dlputaclón Permanente de los Reglamento de la Cámara. se ordena su publlcaclón en el 
asuniostraladosydelasdec~s~onesadoptadasdurantelas Boletin Ofinal del Parlamento de Andalucia 
ÚltImas vacaciones parlamentarías. 

Sevilla. 15 de febrero de 1990 
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía. 

Juan B Cano Bueso 
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